



Un premier titre prometteur en TENNIS

publié le 26/01/2013

La finale départementale de tennis niveau collège excellence UNSS avait lieu le 19 décembre sur les terrains du club de la Tremblade.

L'équipe de tennis composée d'Hugo Forbin, d'Alexis Coulombeau, de Maxime Le Rohellec et de Lucie Roussel a gagné brillamment cette finale contre le collège de La Tremblade 5/0.

La rencontre se joue avec 2 simples garçons, 1 simple fille, 1 double mixte et un double garçons.

L'équipe défiera un collège d'Angoulême début mars en 1/2 finale académique.

<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/CHAMPIONS-2.jpg>



<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/FINALE.jpg>



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_2397.jpg



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_2408.jpg



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_2392.jpg



https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/IMG_2403.jpg

